

Le Cubain Alfredo Despaigne prend congé de la ligue Japonaise de Baseball avec 12 coups de circuit



Le Cubain Alfredo Despaigne a marqué un coup de circuit et il a pris congé de la Ligue Japonaise de Base-ball, (NPB) avec 311 points accumulés dont 12 coups de circuit durant sa première saison avec le Cibba Lotte Marines.

Le Cibba Lotte Marines s'est imposé 7 à zéro sur le Seibu Taiki Nakago.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/35307-le-cubain-alfredo-despaigne-prend-conge-de-la-ligue-japonaise-de-baseball-avec-12-coups-de-circuit>



Radio Habana Cuba